

The Last Samurai - 1/1

Ou l'histoire d'un homme qui a trouvé son chemin.

je tiens d'abord à dire que ce ci est un avis subjectif, c'est-à-dire que je vais donner mon avis personnel sur le film.

Commençons par l'histoire. A la fin du 19ème siècle, le Cpt. Nathan Algren (Tom Cruise) est un héros de la guerre contre les "peau-rouge". Un jour le Col. Bagley (Tony Goldwyn) qui l'avait poussé à un massacre pendant la guerre l'invite à un dîner avec des japonais, dont un certain Omura. Il s'agit d'entraîner des troupes japonaises contre une rébellion d'un peuple, les Samuraï. Alors que les troupes n'étaient pas prêtes le commandant ordonne quand même à Algren d'aller au combat. Lors de la bataille les soldats stressent et voyant les samuraïs arriver droit vers eux, une peur panique s'empare d'eux et ils tirent, fuient et se font tuer. Lors de la bataille l'ami de Algren, qui l'avait accompagné au Japon, se fait tuer. Il commence donc à s'énerver et il combattra contre plusieurs samuraïs jusqu'à ce que leur chef dise stop et qu'algren tombe de fatigue. Le chef, Katsumoto (Ken Watanabe), décide de l'amener dans son village de montagne. Après s'être posé quelques questions, Algren, voyant les entraînements au combat, éprouve le désir d'apprendre cet art, cet état d'esprit, cette culture mais il veut aussi combattre ses démons intérieur. Une fois les neiges fondues, Katsumoto reconduit Nathan en ville et ils se quittent en ami et non plus en ennemi. Mais Omura n'a pas pris le temps de s'aérer le cerveau, ni Bagley d'ailleurs, et ils avaient entraîné 2 régiments entiers. Algren ayant été mis au courant il décide de se rallier à la cause de Katsumoto et une nouvelle guerre commença. Et je n'en dirai pas plus car je ne veux pas gâcher la surprise de ceux qui iraient voir le film.

Le casting. Entant donné qu'il y avait une collaboration américano-japonaise les acteurs présents dans le film, Tom Cruise mis à part, ne sont pas super connu. Mais néanmoins il n'empêche que ce sont de très bon acteur qui ont su se mettre dans la peau des personnages. En plus, la majorité ont du suivre des cours et s'instruire sur la culture du samuraï. Tom Cruise s'ait entraîné pendant 9 mois et il a prit 12 kilos de muscles !

Le producteur, Edward Zwick, parait assez discret mais il a produit quelques films qui vallent la peine d'être cité tel que : Glory, A l'épreuve du feu, Couvre-feu, Shakespear in love, Traffic,...

Musique. Evidemment pour un film de telle envergure il fallait une musique qui aille avec et ils ont "trouvé" Hans Zimmer. Pirates des Caraïbes, Johnny English, Black Hawk Down, Pearl Harbor, Hannibal, Mission Impossible 2, Gladiator, The Rock, Le pacificateur, etc. Voilà une partie de son "Palmarès" ! Zimmer a su s'adapter une nouvelle fois à une super production hollywoodienne.

Sinon plus personnellement, je trouve que ce film mérite vraiment d'être vu au cinéma ! on s'introduit bien dans l'histoire et on ne se lasse pas du tout. Il y a aussi quelques passages amusant dans le film qui mettent un peu de côté l'aspect légèrement "dramatique" de la quête des samuraï. La fin est très légèrement "tirée" mais ça ne dérange pas tellement...

voilà j'espère que ça vous aura plu...